

2019年6月1日より、神谷典穂教授（九州大学）が編集委員長に就任し、英文誌Journal of Bioscience and Bioengineering (JBB) 編集委員会の新体制が発足しました。⇒[JBB Editorial Board](#)

加藤純一前編集長のリーダーシップのもと、2017年に発表されたJournal Citation Reports2016でJBBのIFは過去最高の2.24を記録しました。英文誌編集委員会では、今後もJBBのさらなる飛躍を目指して編集委員一同努力してまいります。JBBへの投稿、査読および引用などご協力をよろしくお願いいたします。

【新編集委員】（敬称略）

- 神谷 典穂（編集委員長・九州大学）

◆就任挨拶：『[BioscienceとBioengineeringを両輪として](#)』

- 新垣 篤史（東京農工大学）
- 岡咲 洋三（三重大学）
- 小西 正朗（北見工業大学）
- 田代 幸寛（九州大学）
- 原 清敬（静岡県立大学）
- 福居 俊昭（東京工業大学）
- 堀 知行（産業技術総合研究所）
- 正木 和夫（酒類総合研究所）
- 丸山 潤一（東京大学）
- 山中 一也（関西大学）

▶[JBBのTopへ](#)